

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	15.01.2013

**Möglichkeiten der Geschwindigkeitsreduzierung in der Ostmerheimer Straße zwischen Detmolder Straße und Kieskauler Weg in Köln-Merheim
hier: Beschluss aus der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk vom 26.04.2012, TOP 7.3**

"Die Bezirksvertretung Kalk bittet die Verwaltung, zeitnah zu prüfen, ob eine Abbindung der Ostmerheimer Straße zwischen der Detmolder Straße und dem Kieskauler Weg in Köln-Merheim möglich ist und die Vor- und Nachteile dieser Abbindung aufzuzeigen. Außerdem wird die Verwaltung gebeten, zu prüfen, ob es andere Maßnahmen gibt, die unter anderem das Befahren der Einbahnstraße in die falsche Richtung oder erhöhe Geschwindigkeiten reduzieren."

Stellungnahme der Verwaltung:

Um eine Aussage über die Notwendigkeit von geschwindigkeitsreduzierenden Maßnahmen treffen zu können, soll zunächst eine Geschwindigkeitsmessung inklusive einer Verkehrszählung in der Ostmerheimer Straße durchgeführt werden. Eine weitere Beurteilung erfolgt nach Auswertung der Zählung.

Das Abbinden der Ostmerheimer Straße ist grundsätzlich möglich. Hierzu ist allerdings der Bau einer Wendeanlage notwendig. Neben den entstehenden Baukosten würden zusätzlich öffentliche Stellplätze entfallen und die Erreichbarkeit für Anlieger würde sich verschlechtern. Darüber hinaus sind unerwünschte Verkehrsverlagerungseffekte zu erwarten. Weitere Überprüfungen wären hier erforderlich.